

Filmabend



«Ein Mann namens Ove»

Donnerstag, 25. Oktober, 19.30 Uhr

Kirchgemeindehaus Moosseedorf



Hinter dem schlecht gelaunten, grantigen Mann namens Ove, verbirgt sich eine traurige Geschichte. Eigentlich hat Ove ein grosses Herz für seine Mitmenschen. Seit seine Frau Sonja gestorben ist, sieht er keinen Sinn mehr im Leben. Als im Haus nebenan eine junge Familie einzieht, geschieht eine entscheidende Wendung. (Schwedischer Film, 2015)

Sie sind alle herzlich eingeladen!

Pfarrerin Franziska Bracher und Team freuen sich auf Ihren Besuch